

Protokoll der FSR–Sitzung vom 22.06.2004

Anwesende: Michael, Dave, Christiane, Tim, Daniel M., Andreas, Daniel S., Christoph,
Benjamin S., Jasmin, Benjamin T., Mario, Christine
Gäste: Alvi, Julia, Dennis
Protokoll: Daniel M.

TOPs:

0. Protokoll
1. Berichte
2. Post
3. Diplomarbeiten
4. FSR-Termin/HOP
5. Marvin-Rundbrief
6. Rechner
7. Campusfest
8. Drucker
9. Sonstiges

TOP 0: Protokoll

- Das Protokoll der letzten FSR-Sitzung hängt aus. Es gibt keine Beanstandungen.

TOP 1: Berichte

- Christine: Es gibt nun Anmeldebögen für Neben-/Anwendungsfach-Fachprüfungen beim ZfS, diese sind aber teilweise fehlerhaft (z.B. Maschinenbau). Sie empfiehlt, die Bögen für das jeweils eigene Nebenfach dahingehend zu überprüfen.
- Mario: Die aussortierten alten Papiere, die im FSR-Büro liegen, werden morgen weggeschmissen. Protokolle und ähnlich sensibles Material wird durch die zentrale Vernichtungsstelle der Uni vernichtet. FsRK-Sachen gehen an den AStA.
- Dave: Das Ersti-Info ist im Druck und voraussichtlich am Donnerstag fertig. Der BusyBeaver Nr. 92 fehlt im Archiv, wer ein Exemplar findet, soll das abliefern.
- Christoph: Es gibt bei der geplanten HOP/Lehrgebietsvorstellung Terminprobleme von Seiten mehrerer Professoren, es wird überlegt, dem durch eine Verschiebung zu begegnen.
- Jasmin: Der Marvin-Rundbrief ist bis auf die Punkte 'FVV-Protokoll' und 'HOP' komplett.
- Daniel S.: lädt zur morgigen FsRK ein
Von der letzten O-Phase fehlen noch etwa 1000 Euro an Sponsorengeldern
- Benjamin T.: berichtet aus der LuSt, dass der Bachelor WI nicht in der angedachten Form kommt, über andere Bachelor-Studiengänge (Informatik) wird diskutiert; desweiteren gibt es Schwierigkeiten beim Lehramt, an diesen wird aber gearbeitet.

Benjamin holt Meinungen zum Vorschlag eines Studierenden, eine 'Informatik-AG' einzurichten, ein und erhält positive Resonanz. Er wird Daniel Fuchs, der den Vorschlag per E-Mail gemacht hat, zu einem Gespräch einladen.

- Benjamin S.: Der LS7 hat die Infoblätter zum Informatik-Vorkurs fertig. Wir bekommen den Link zur Online-Version und einige Exemplare des Flyers.
- Andreas: Die Fächer im FSR-Büro wurden umsortiert.
Die für die HOP benötigten Räumlichkeiten sind gebucht.
Für die Nebenfachberatung in der O-Phase stehen die Hörsäle 4 bis 6 des HG1 zur Verfügung. Der Rest des Gebäudes ist durch eine Tagung belegt.
Als Notlösung für die O-Phase stehen nicht möblierte Seminarräume in den AStA-Pavillons an der Baroper Straße zur Verfügung.

TOP 2: Post

- zwei Aushänge: zur informatica feminale von der Uni Bremen und zum Studiengang Neuro-Psychologie von der LMU München.

TOP 3: Diplomarbeiten

- Alvi bemängelt, dass es kein zentrales Verzeichnis aller am Fachbereich zu vergebenden Diplomarbeiten gibt, so dass man nur durch Beziehungen oder langwieriges Suchen an den Lehrstühlen zu einem Diplomarbeitsthema kommt. Er schlägt vor, den Professoren die Einrichtung einer solchen zentralen Liste vorzuschlagen. Christoph wird sich im Rahmen der FBR-Arbeit darum kümmern.

TOP 4: FSR-Termin/HOP

- Christoph meint, die geplante HOP wäre Montags von 14 bis 16 Uhr evtl. Besser platziert, aber das hängt auch von den Professoren ab. So könnten vielleicht die Terminprobleme sowohl mancher Professoren als auch einiger FSR-Mitglieder gelöst werden.
- Christoph ruft dazu auf, ihm mögliche Fragen, die die Dozenten in ihren Vorträgen beantworten sollten, zuzuschicken.
- Dave wird einen Studenten anschreiben, der sich im Vorfeld bereiterklärt hat, die AngInf-HOP zu halten.

TOP 5: Marvin-Rundbrief

- Am 1. Juli werden die Mail-Adressen der Form '@marvin.cs.uni-dortmund.de' abgeschaltet oder teilweise blockiert, was viele der Empfänger des Marvin-Rundbriefs betreffen könnte. Mario wird sich bei der IRB erkundigen, inwieweit dies den Versand des Rundbriefs beeinträchtigt.

TOP 6: Rechner

- Mario schlägt vor, auf Schlupp ein Upgrade auf debian-testing vorzunehmen, und plichta als reinen Server zu benutzen, also das Login für normale Benutzer zu sperren. Dave und Daniel S. führen technische Bedenken an. Tim will Windows auf Schlupp auf jeden Fall weiter zur Verfügung haben und hält die damit verbundenen Einschränkungen für die Linux-Benutzer für zumutbar.
Mario wird ab nächster Woche Schlupp auf debian-testing umbauen und den X-Login auf plichta abschalten.
- Andreas möchte wieder funktionierenden Sound an Schlupp. Mario wird sich auch darum kümmern.

TOP 7: Campusfest

- Gestern fand ein Treffen der Organisatoren am Fachbereich statt. Die räumliche Verteilung ist geklärt: die FSI wird am Studienberatungsstand in der Eingangshalle des Audimax beteiligt und bekommt einen eigenen Stand im Untergeschoss.
Für den Transport der Materialien steht Frank Thorsten Breuer am Freitag Abend ein Anhänger zur Verfügung.
- Dave sucht noch weitere Probleme, die auf dem FSI-Stand neben TSP und Sortieralgorithmen vorgeführt werden können. Michael wird sich um das Münzwechsel-, Mario um das Championship-Problem kümmern.
- Dave sucht Helfer für den Aufbau ab Samstag 8 Uhr. Christoph möchte einen zumindest groben Zeitplan für Samstag haben.

TOP 8: Drucker

- Es wird der Antrag gestellt, den von Michael vorgeschlagenen Kyocera-Drucker zu kaufen. Der Antrag wird mit 10:0:2 stimmen angenommen. Michael wird den Drucker kaufen.

TOP 9: Sonstiges

- Christoph schlägt vor, die neuen Bürostühle eindeutig als Eigentum der Fachschaft zu kennzeichnen. Dies findet allgemeine Zustimmung. Als geeignete Kennzeichnung wird Einritzen eines Logos o.ä. in die Rückenlehne favorisiert.
- Tim fragt nach, ob der O-Phasen-AK Campusrallye schon aktiv ist. Der AK wird sich nächste Woche treffen.
- Alvi fragt nach dem geplanten Durchbruch im Büro, Mario erklärt daraufhin das Vorhaben. Das Stimmungsbild ist, dass weiterhin Optionen überprüft werden sollen.